

BILBAO / Reparten 150.000 folletos para dar a conocer las bibliotecas

El Ayuntamiento celebra hoy el día internacional de este servicio. Bilbao. El Ayuntamiento de Bilbao ha repartido 150.000 folletos, en todos los hogares de la Villa, para informar acerca de los diversos y numerosos servicios que ofrecen las Bibliotecas Municipales a la ciudadanía.

Esta actuación coincide con la celebración hoy del Día Internacional de las Bibliotecas, evento que reconoce el papel esencial que la biblioteca pública tiene en el progreso cultural de las personas y de los grupos sociales. Bilbao ofrece una excelente oferta con su red de bibliotecas municipales que suma ya catorce centros: la biblioteca central de Bidebarrieta, las bibliotecas de distrito de Deusto y Begoña, las bibliotecas de barrio de San Ignacio, Zurbaranbarri, Otxarkoaga, San Francisco, San Adrián, Zabala, Rekalde, Irala y Zorroza, una biblioteca especializada, Bilbao Musika, y un punto de servicio en Buia. Las bibliotecas son centros abiertos a toda la ciudadanía y con carácter de servicio público, que ofrecen gratuitamente servicios de acceso a la información, a la cultura y al conocimiento. En la actualidad, setenta mil personas tienen carné de usuario de la Red. >E. P.